

○ 第76回卒業式が行われました 「進化」「挑戦」「感謝」

3月16日(木)に、第76回卒業式を行いました。今回は通常開催ということで、3年ぶりに来賓の方々にも見守られながらの卒業式となりました。厳粛な雰囲気の中での卒業式。卒業証書授与の後の一人一人の壇上での一言にこの3年間の成長を感じたと共に、今後に大きく期待をもったところでした。それぞれの思いのこもった送辞と答辞、感動の合唱と参列された方々にも心に響く卒業式だったのでないかと思えます。

卒業した3年生が築いた良き伝統を在校生のみんなが継ぎ、更によりよい須木中となっていくことでしょう。卒業生には、私が式辞で話した三つの言葉「進化」「挑戦」「感謝」も忘れずにこれからの活躍を期待しています。



○ 送別行事が行われました

3月10日(金)送別行事が行われました。今年の送別行事は校内での活動となりました。午前中、体育館や校舎を利用した、レクリエーションを実施。生徒会役員が考えた、ドッジボール大会・かくれんぼ・脱出ゲームと楽しんでいました。午後からは、各学年の出し物など、楽しい内容でした。最後は、送別の言葉・記念品贈呈。卒業を前に卒業する3年生や1・2年生にとっても最高の思い出になったことでしょう。また、この日は、「お弁当の日」でもあり、自分で作ったお弁当をおいしく食べていました。



○ 卒業記念植樹が行われました

3月13日(月)卒業記念植樹が行われました。今回の植樹は、小林市須木地域整備課と西諸県農林振興局・西諸地区森林組合の方々のご協力により行われました。最初に森林の役割や大切さについて話を聞き、植樹方法の説明を受けて一人1本の木を植えました。今回、植樹した木は「陽光桜(ヨウコウザクラ)」という種類で、ソメイヨシノに比べ、一週間ほど早く咲くということです。毎年、この時期に咲くということでこれから楽しみです。生徒たちも、この桜のように大きく成長し花を咲かせていくことでしょう。



○ すき花火大会 3年ぶりに開催

3月18日(土)すき花火大会が行われました。コロナの影響で3年ぶりの開催。春の夜空にきれいな花火の花が咲きました。生徒たちは、次の日、伝統として続いている片付け等のボランティア活動にも参加し、大会をサポートしました。



○ 3・4・5月の主な予定

3月24日(金) 修了式
3月30日(木) 離任式
4月 7日(金) 始業式(午前中・給食なし)
4月11日(火) 入学式(午前中・給食なし)
4月20日(木) 振替休日(22日・土の分)

4月22日(土) 参観日・PTA総会
5月18日(木) 振替休日(20日・土の分)
5月20日(土) 小中合同運動会

※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○ 編集後記 一年間お世話になりました 生徒の成長を感じた一年間

3年生が卒業して、1・2年の11名となった学校はやはり何か寂しい感じではありますが、4月に新入生が入学し、またにぎやかな須木中になることを今から楽しみにしています。

この一年間本当にあっという間でした。日々の授業を生徒一人一人が真剣に取り組み、いろいろな行事に全員で協力する姿にいつも感心をしていました。普段の生活でも、昼休みなどに学年・男女関係なく仲良く過ごしている姿は、他の学校にはない微笑ましい姿だなとも思っていました。「いじめ」「非行」など中学校現場ではいろいろな話題が取り上げられますが、須木中の生徒を見ていると、そんな言葉も忘れてしまいそうです。そんな中で、私は、生徒たちが日に日に成長している姿を見るのも楽しみの一つでした。「伸びる・伸ばす須木中」「やればできる」をモットーに全職員で取り組んできた成果も出てきているなど自画自賛しているところです。そんな日々を送っていたらもう3月下旬となり、まさしく「光陰矢の如し」と感じたところです。改めまして、保護者並びに地域の方々にはご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。一年間、本当にありがとうございました。